

3^e point : À NOTRE TOUR DE CRÉER LA VIE

Comme objectif, l'humanité entend **poursuivre l'œuvre des créateurs** : Aller créer la vie dans l'univers. C'est instinctif chez l'être humain, c'est dans ses gènes. Grâce à la science et à la spiritualité, nous continuons l'expérience des Élohim de créer la vie. Toutefois, **deux questions majeures nous divisent comme êtres humains : l'évolution et la réincarnation**. Que disent les messages à ce propos ?

1. **L'évolution selon Darwin est une erreur**. Car, au principe de l'évolution, il y a la pensée créatrice des scientifiques, des artistes et des humanistes. Tout se passe dans leur tête avant de procéder à des expérimentations en laboratoire.
2. **La réincarnation : Sur le plan individuel, c'est une erreur**. Car il ne peut y avoir deux codes génétiques identiques chez l'être humain. Qui dit *réincarnation* devrait plutôt dire *recréation d'un individu d'une espèce humaine à l'échelle de l'infini*, faite par des scientifiques. La recréation assure la vie dans l'univers. **Mais sur le plan de l'humanité, la réincarnation existe**. En effet, ou bien l'humanité évolue vers l'âge d'or ou elle s'autodétruit. C'est le ***cycle progression/destruction*** selon les messages. Une humanité qui n'a pas dépassé son cycle primitif s'autodétruit elle-même soit directement ou indirectement. Seule l'élévation de notre niveau de conscience empêchera notre humanité de régresser vers le cycle primitif qui nous mènerait tout droit vers notre autodestruction.

La question se pose : Une autre humanité extraterrestre que celle des Élohim peut-elle intervenir dans le cours de notre évolution ? D'après les messages, personne dans l'infini n'est autorisé à venir en aide à une humanité qui s'autodétruirait, car cette dernière mettrait en danger sa propre sécurité ainsi que l'équilibre de l'univers que les humanités forment dans l'infini.



3^e point : À NOTRE TOUR DE CRÉER LA VIE